



Le vendredi 19 janvier 2018 a eu lieu la...

publié le 23/01/2018

La journée de la laïcité au collège

Le **vendredi 19 janvier 2018** a eu lieu la **journée de la laïcité** au collège Maurice Bedel.

Les élèves ont tout d'abord pu expliquer ce qu'était la **laïcité pour eux** autour d'un cocktail sans alcool en présence de Monsieur Thierry Claverie, *Directeur Académique des Services de l'Éducation Nationale de la Vienne*. Ils ont également expliqué le choix de l'arbre de la laïcité (Cerisier du Japon) que nous allons planter après le déjeuner.

Nous avons ensuite accueillis Monsieur Snoeck, Sous préfet de la Vienne, Madame Dauge, 1ère Vice-Présidente du département ainsi que certains maires du canton, afin de leur présenter notre arbre de la laïcité et ses symboliques fortes.

Les élèves ont pu expliquer ce que la laïcité à l'école représentait pour eux et nous avons ensuite procédé à la plantation de notre cerisier du Japon.

Les élèves de CM1-CM2 de l'école François Rabelais de Saint Gervais étaient également présents et ont réalisé l'arbre de la laïcité sur un grand panneau.

Nous avons terminé cette journée avec un pot de remerciements et la présentation d'un nuage de mots autour de la laïcité réalisé par les élèves.

Portfolio

